

31.07.2019 21:08

### Schönebeck: Unser erstes Jahr als Gemeindegründung



Gemeindegründung in Ostdeutschland (Bild: privat)

Letztes Jahr im Februar zogen wir als Familie von Ravensburg in die Nähe von Schönebeck (Elbe), was in der Nähe von Magdeburg liegt. Wir wussten nur, dass Gott hier Gemeinde bauen wollte, hatten aber selber wenig Vorstellungen darüber, wie das geschehen sollte.

Von Beginn meiner Zeit an erlebte ich, dass Menschen hier grundsätzlich skeptisch und pessimistisch sind, wenn es um Gemeinde geht - sowohl Christen als auch Säkulare. Christen wie auch Gemeindeferne haben im Politischen, Religiösen und Persönlichen viele Enttäuschungen und Verletzungen erfahren müssen. Das machte den Einstieg hier in der Gegend nicht leicht.

Doch in den Folgemonaten durfte ich immer wieder erleben, dass Gott Kontakte und Verbindungen schenkte, die ich nicht erwartet hätte. So konnte ich ein Gründerteam mit inzwischen 4 weiteren Männern zusammenstellen. Im Sommer stieß Daniel Schließburg von KirchenThür zu uns, was uns sehr half.

Im September 2018 starteten wir zusammen die Gründung mit dem ersten Gottesdienst und haben seitdem zwei Gottesdienste im Monat. Dazu dürfen wir die Räume des CVJM nutzen. Im Durchschnitt besuchen etwa 28 Erwachsene und 6 Kinder unsere Veranstaltungen. In fast jedem Gottesdienst dürfen wir neue Leute begrüßen. Wir sind dankbar dafür, ab April 5 Kleingruppen zu haben, in denen Menschen auf ihrem Weg zu und mit Gott begleitet werden.

Mittlerweile ist das Vertrauen der anderen Kirchen zu uns gewachsen und es ist schön, gemeinsam für das Ziel unterwegs zu sein, dass in Schönebeck und Umgebung gesunde Kirchen und Gemeinden entstehen. Wir arbeiten eng mit dem CVJM zusammen und sind mit den anderen Kirchen vor Ort gut verknüpft.

Unsere nächste große Herausforderung ist die Gebäudesuche. Wir hoffen, zeitnah eine geeignete Immobilie zu finden, die bezahlbar ist, uns die Arbeit unter der Woche ermöglicht und unseren Besuchern eine gewisse neue Heimat bieten soll.

Gerade in diesem areligiösen Umfeld mit seinen vielen Schwierigkeiten ist es unglaublich gut, zu sehen, wie Gott hier sein Reich baut und dazu gibt, was wir brauchen – sei es Kontakte, Menschen oder Materielles.

Daniel Justus | Elim Schönebeck

Start-up Church





Zurück